

Abenteuer im Sandmeer

Piratenschiff für U3-Kinder angeschafft



Germete (vsm). Wohin die Reise geht, das haben die kleinen Seefahrer der Tagesstätte St. Michael in Germete nicht verraten. Aber dass sie ein spannendes Abenteuer im Sandmeer mit ihrem tollen Piratenschiff mit der wehenden Flagge erleben werden, ist schon einmal sicher.

Seit ein paar Wochen steht mitten im Sandkasten der Tagesstätte St. Michael ein Piratenschiff mit Ausguck, Fahne und roter Rutsche im Schatten der hochgewachsenen Bäume auf dem Gelände. Das Spielgerät ist ideal für die kleineren Kinder im Alter von zwei bis drei Jahren, für die das große Klettergerüst im hinteren Außenbereich der Einrichtung noch nicht geeignet ist. Aber auch die Großen haben Spaß auf hoher See.

»Ein solches Spielgerät im Außenbereich hat hier noch gefehlt«, weiß Michaela Müller vom Elternrat, die sich gemeinsam mit Elternratvertreterin Simone Meinschien auf die Suche nach einem geeigneten Objekt machten. Fündig wurden die Mütter im Sortiment der Spielwerkstatt Detmold von Jens Jürgensen. 3500 Euro kostete das Kaperschiff.

Finanziert wurde es durch Spenden und Rücklagen des Kindergartens. So spendeten die Sparda Bank und die Vereinigte Volksbank eG jeweils 800 Euro. 500 Euro investierte der Lions Club Warburg und eine ebenso hohe Summe eine Familie, die anonym bleiben möchte. Insgesamt kamen so 2600 Euro an Spenden zusammen, 900 Euro zahlte der Kindergarten aus Rücklagen.

31 Kinder im Alter von zwei bis sechs Jahren besuchen derzeit die Tagesstätte, die in diesem Jahr ihr 50-jähriges Jubiläum feiert. Sie alle haben einen Riesenspaß mit dem neu angeschafften Spielgerät. »Das Schiff wird sehr gut angenommen«, freut sich Erzieherin Tanja Hördemann. »Es bleibt nie leer, wenn die Kinder draußen spielen.«
